

03.03.2006

Klaipeda/Litauen

Premiere des Musicals "The New Friend"



Klaipeda/Litauen: Der erste Höhepunkt des Jahres war im Korps Klaipeda die Premiere des Musicals "The New Friend" (Der neue Freund) des Komponisten Jon Arild Ruud, der der Heilsarmee in Norwegen angehört. Der Einladung zu diesem Anlass folgten über siebzig Gäste. Außerdem wurde die Veranstaltung von einem ausgewählten internationalen Publikum live im Internet verfolgt.

Das vierzigminütige Stück wurde in nur knapp drei Wochen von den Jugendlichen des Korps einstudiert. Dabei wurden sie von Rune Berg aus Norwegen angeleitet, der ein Praktikum bei der Heilsarmee in Litauen absolvierte. Für alle Beteiligten war es ein hartes Stück Arbeit, das sich voll und ganz gelohnt hat!

Das Musical erzählt die Geschichte der kleinen Esther. Wegen einer Behinderung kann sie nur mit Krücken laufen und die anderen Kinder grenzen sie aus. Aber ihr Onkel Petrus hat einen neuen Freund, der Kranke heilt und Tote aufweckt – Jesus ist sein Name. Ob er ihr helfen kann? ER kann!

"Das Musical handelt von Gottes Fürsorge für jeden von uns", erklärte Rune dem



Publikum. Auch heute gibt es Menschen, die alleine und verletzt sind. "Er (Jesus) steht genau vor dir und fragt dich: Darf ich dir helfen?" sangen die Jugendlichen in ihrem abschließenden Lied, "... wie lautet deine Antwort ... Ja oder Nein?"

Das Publikum in nah und fern nahm die Musicalpremiere mit Begeisterung auf. Wollen wir beten, dass sie alle, sowie auch die jungen Akteure, von ganzem Herzen JA zu Jesus sagen!

Steffen Aselmann